

[News](#)

News: Wem gehört die Schildkröte an der Jugendbildungsstätte?

Beigetragen von S.Erdmann am 02. Jun 2022 - 11:55 Uhr

Herrenlose Hunde oder Katzen werden ja öfters mal gefunden, meistens findet sich auch das Herrchen oder Frauchen wieder. Eine herrenlos umherirrende Schildkröte ist indes schon etwas, was nicht alle Tage vor kommt. An der Jugendbildungsstätte Theodor Wuppermann e.V. am Juister Verkehrslandeplatz wurde indes nun so ein Tier gefunden.

Vor zwei Tagen wurde das Panzertier im Bereich der Jubi entdeckt, es gehört aber keinem der dort tätigen Mitarbeiter. Wie die Schildkröte dorthin gekommen ist, bleibt also wohl ein Rätsel. Derzeit wird sie von Personalleiterin Heike Steege betreut und versorgt, aber vielleicht vermisst jemand das Tier. Es könnte ja z.B. im Ort entwendet und am Flugplatz wieder ausgesetzt worden sein. Der Besitzer oder die Besitzerin sollte sich bitte bei der Jugendbildungsstätte unter der Telefonnummer 04935 92 106 65 oder per Email an office@jubi-juist.de melden.

JNN-FOTO: HEIKE STEEGE/JUBI JUIST

Article pictures

